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Riunione della Consulta 6A . 
Riunione via zoom, 23 marzo 2021. 
 

  PRESENTE ASSENTE GIUSTIFICATO 

1 CALORE Giorgio X   

2 CULATTI Michele  X X 

3 DEGAN Vincenzo X   

4 ENGALDINI Federico X   

5 ERCOLIN Lorenzo X   

6 FELICETTA Luca X   

7 GALASSETTI Luca X   

8 GEORGOPOULOS Elvira X   

9 MORANDO Giovanni X   

10 PAMPOLARI Paola X   

11 PERIN Marco  X X 

12 SARDENA Luciano X   

 
 
Presiede: Giovanni Morando. 
Verbalizza: Federico Engaldini. 
 
La seduta inizia alle ore 21.20 
 
1. Preventivi e progetti per i 35 000€ di Padova Partecipa. 
 
Si riparte dalla tabella delineata in chiusura alla scorsa riunione informale. 
 

1 Area cani 20 000€ Gallani 

2 Concerto o spettacolo teatrale 3 000€ Colasio 

3 Mezzo campo da basket 8 000€ Bonavina 

4 App che guidi tra i siti storici del quartiere 3 000€ Piva - Colasio 

5 Illuminazione Parco Spino??? ??? Micalizzi 

 
Si discute relativamente alla proposta 3. 
Morando riporta la proposta di Bonavina di creare mezzo campo da basket tra la Chiesa 
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delle Cave e la piazza che sorgerà a breve lì davanti. Il costo di realizzazione sarebbe 
esterno ai 35 000€ e si potrebbe semplicemente supportare questa idea con l'assessore 
Micalizzi che è già a conoscenza della proposta di Bonavina. 
Calore propone di destinare finanziamenti per lo sport al parco Brentelle (campo da beach 
volley). 
Galassetti propone di destinare 1 000 o 2 000€ per un tabellone nella piastra già presente 
in zona Padova2000. Ritiene che un tabellone da basket in questo sito sarebbe un sicuro 
centro di interesse e attività per i giovani. 
Si decide indicare come destinazione di un campo da basket la piastra di Padova2000. 
 
Sardena riferisce in relazione alla proposta 5. Si è informato relativamente alla necessità 
di un'autorizzazione da parte della Provincia. Anche per i lavori già realizzati in passato dal 
Comune in quell'area è stata chiesta l'autorizzazione della Provincia che non ha mai fatto 
problemi a concederla. 
Ercolin conferma un possibile preventivo di circa 8 000€. 
 
21.50 Sardena esce. 
 
Si passa al punto 1. 
Si riferisce di possibili contestazioni dei residenti relativamente alla creazione di un'area 
cani nei pressi della Chiesa di Santo Stefano. 
Georgopoulos suggerisce l'ansa del "peoceto" (poco a ovest del ponte ferroviario). 
Ercolin obietta che si tratta di un'area sotto la tutela del genio civile che per altri progetti 
ha sollevato molti dubbi e incompatibilità. 
Felicetta ripropone il parcheggio scambiatore in via Santi Fabiano e Sebastiano. 
 
Si propone di sottomettere la decisione al settore competente invitandolo a valutare la 
seguente lista: 
- Peoceto 45.39251666894653, 11.835787570560104 
- Park scambiatore 
- Ciamician 
- Giardino poco a sud del ponte di "via dei Colli", via Monte Gallo 
45.39376160028554, 11.825380594643988 
- Parco Spino. 
 

 Progetti in ordine alfabetico Quota dei 35 000€ Ass. riferimento 

1 App che guidi tra i siti storici del quartiere 8,5% Piva - Colasio 

2 Area cani 54% Gallani 

3 Canestro da basket zona Padova 2000 6% Bonavina 

4 Concerto o spettacolo teatrale 8,5% Colasio 

5 Illuminazione Parco Spino 23% Micalizzi 

 
Si propone di produrre qualche paragrafo che corredi la richiesta. 
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Morando si occuperà del punto 1, Felicetta del punto 2, Galassetti del punto 3, Pampolari 
e Georogopoulos del punto 4 e Ercolin del punto 5. I contributi vanno inviati via mail a 
Giovanni Morando per lunedì 29 marzo. 
L'invio di risposte a tutte le richieste ricevute dai residenti nel questionario è sospeso. 
 
Riprendendo l'incontro avuto con il Consigliere Provinciale Bisato, Morando ricorda che la 
Consulta avrebbe dovuto inviare un memorandum al Consigliere su 3 temi: parcheggio del 
Duca degli Abruzzi e accesso alla scuola dell'infanzia Rossi, possibilità di usare il campo 
da calcio del Duca degli Abruzzi, possibilità di usare i terreni della Provincia per creare un 
accesso all'argine in sostituzione a quello su proprietà privata recentemente chiuso. 
Ercolin si dice disponibile a fare un sopralluogo con foto dei 3 siti in questione. 
 
La seduta si conclude alle ore 22.45. 
 
 
 


